



Eröffnung des Kindergartens Sonnenschein

Carina Riedlsperger

Am Samstag, den 29. November 2014 wurde der neu renovierte und erweiterte Kindergarten Sonnenschein in Leogang offiziell eröffnet.

Unter den Gästen befanden sich neben den ausführenden Firmen, das Planerehepaar Nicole und Alfred Waltl von der W2 Manufaktur, die Gemeindevertretung von Leogang, Bgm. a. D. Hias Scheiber, Bgm. a. D. Helga Hammerschmied-Rathgeb, Amtsleiter Ing. Mario Payer, Vizebürgermeister Hermann Unterberger, Bürgermeister Josef Grießner, Pfarrer Mag. Johann Rainer und Landeshauptmann Dr. Wilfried Haslauer. Und natürlich Kindergartenleiterin Sylvia Salzmann mit dem Kindergarten-Team und vielen Kindern.



ca. 60 % erweitert und beträgt nun 1.163m². Innerhalb von 12,5 Wochen wurde der Kindergarten erweitert und saniert. Dabei waren 23 ausführende Firmen, 5 Planer und Fachplaner überwiegend aus Leogang und der Region beschäftigt. Besonders hervorzuheben ist die kindgerechte Gestaltung des gesamten Gebäudes. Zum Beispiel gibt es eine kindgerechte Eingangstür, bei der es den Kindern leichter fällt die Hand der Mutter loszulassen. Weiters wurden die Farben grün und orange verwendet, die beruhigend auf Kinder wirken sollen.

Sylvia Salzmann blickte zurück auf die Eröffnung des Kindergartens im Herbst 1979 und freute sich, dass Pfarrer Mag. Johann Rainer den neuen Kindergarten und für jeden Gruppenraum ein gläsernes Kreuz segnete.

Bgm. Josef Grießner und Vizebgm. Hermann Unterberger betonten in ihren Ansprachen wie wichtig ein Kindergarten ist, der Platz für alle Kinder bietet. Zudem kann die Gemeinde Leogang seit Herbst eine Krabbelgruppe für Kinder zwischen 1,5 und 3 Jahren anbieten.

Alfred Waltl berichtet aus der Sicht des Planers: "Die Nutzfläche des Kindergartens wurde von ursprünglich 710m² um



Durch's Programm führten Hildegard und Rosa und für die Umrahmung sorgten die Kindergartenkinder mit ihren Pädagoginnen, sogar ein eigenes Lied wurde komponiert und ein Gedicht verfasst.

Die offizielle Eröffnung erfolgte durch Landeshauptmann Dr. Wilfried Haslauer. Beim anschließenden Tag der offenen Tür konnten sich alle LeogangerInnen vom neuen Gebäude überzeugen. Für kulinarische Verpflegung sorgte das Team vom Dorfladen.

